

p. Fax (0049)-030 -275 86 440  
z.K.

**Auszug aus der Niederschrift  
der öffentlichen Sitzung  
des Stadtrates Heilsbronn  
vom 09.07.2008**

**Nr. 93**  
**Beschluss**  
Ja: 19  
Nein: 1

**Gentechnikanbaufreier Landkreis Ansbach;  
Antrag auf Verzicht von gentechnisch veränderten Pflanzen bei der Neu-  
verpachtung städtischer landwirtschaftlicher Flächen**

Die Greenpeace-Gruppe Ansbach bittet, dass sich die kommunalpolitisch Verantwortlichen für einen Verzicht von gentechnisch veränderten Pflanzen auf gemeindeeigenen landwirtschaftlichen Flächen aussprechen. Deshalb sollten die Gemeinden bei Neuverpachtung gemeindeeigener landwirtschaftlicher Flächen und bei Verlängerung bestehender Pachtverträge die Pächter vertraglich verpflichten, auf den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen zu verzichten.

- Näheres hierzu im Schreiben der Greenpeace-Gruppe vom 10.06.08 / wurde bereits an die Stadträte verteilt -

1. Bürgermeister Dr. Pfeiffer stellt die Angelegenheit zur Diskussion.

Stadratsmitglied Schaaf regt an, diese Regelung auch bei bereits bestehenden Pachtverträgen bei den jährlichen Verlängerungen neu mit aufzunehmen.

Dieser Vorschlag wird im Gremium befürwortet.

Der Stadtrat beschließt:

Bei der Neuverpachtung stadteigener landwirtschaftlicher Flächen, Vertragsänderungen sowie Vertragsverlängerungen werden die Pächter vertraglich verpflichtet, auf den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen zu verzichten.

Stadt Heilsbronn

Dr. Pfeiffer  
1. Bürgermeister